



Carlos Rojo, de la Universidad Laboral, vence en la Olimpiada de Física

J. C.

El alumno Carlos Rojo, que estudia 2º de Bachillerato en el instituto Universidad Laboral de la capital, ha resultado vencedor en la primera fase de la Olimpiada de Física, por lo que el joven representará al distrito de la Universidad de Salamanca en la fase nacional, que se celebrará del 4 al 7 de abril en la Universidad de A Coruña. El estudiante tendrá que competir contra estudiantes del resto de España para conseguir un puesto entre el medallero nacional. Las pruebas a las que se enfrentan los estudiantes constan de exámenes teóricos, resolución de problemas y pruebas prácticas, que incluyen la realización de experiencias de laboratorio haciendo uso de los instrumentos adecuados al nivel del Bachillerato.